

施設利活用

伊与喜・佐賀北部活性化を

地域・所有者と連携協議で

問 今年3月に休校になつた伊与喜小学校について、伊与喜地域の活性化のための有効活用を考えるか。

答 岡本教育次長

施設の利活用については、令和5年度に入つてから協議をすることになつてている。

今後、関係する6地区的区長をはじめ、地域のみなさんの意見を聞いていく。



植田 佐知 議員

になる。

地域の住民ニーズに合っているか、中長期的にも望んでいるかを大切にし、今後、地域の活性化と住民の望むことを確認しながら検討していく。

問 佐賀北部の活性化のための佐賀温泉の有効活用について問う。

答 渡辺企画調整室長

拳ノ川を中心とする佐賀北部地域は、高規格道路の延伸に伴い、人口減少、過疎化が急激に加速し、真っ先に影響を受けると危惧している。

核とした地域の維持活性化策を模索している。

今年度はその調査検討の年と位置づけており、全国の先進事例なども参考にしながら、所有者と連携協力し協議を進める。

医療・保健・福祉の拠点としての強みを活かした充実と発展策を問う。

答 渡辺企画調整室長

周辺の拳ノ川診療所、

集落活動センター佐賀北部、あつたかふれあいセンターこぶし、高齢者生

活福祉センターこぶしな

どの強みも活かしつつ、

外部からも人呼び込み、観光や地域の振興に繋げ行きたい。そのためには、実績のある民間企業のノウハウを取り入れることも必要となる。

また、佐賀温泉は、避難場所でもあり、休業が続けば、災害時の避難拠点の喪失にもなる。

施設は民間企業の所有物のため、直接的な支援は困難だが、佐賀温泉を核とした地域の維持活性化策を模索している。

問 各種サービスについて申請方法が分かりづらいとの住民からの声がある。

近隣の市町村では、他機関等とも連携し、独自のリーフレット等を作成し、配布しているが、当町での対応と工夫について問う。

問 各種サービス等を申請方法等を分かりやすくサービス利用必要に応じ個別支援で対応

答 佐田健康福祉課長

デジタル機器の活用を推進しながらも、福祉の本質は個別支援と考え、個人に応じた配慮をしながら制度の説明等にあたつている。

今後も、様々な方法による周知、啓発に努めながら、必要に応じて個別支援にて対応していく。